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Conseil d'administration HAUT-JURA SKI 
17 mars 2022

Horaire et lieu : 20h30 à la caserne de Septmoncel
Présents : Pascal, Julien, Anne-Laure, Rodolphe, Nicolas, Benoît, Kirsten,  Juliette,  Ferréol, Aline, Émilie
Excusés :  Maxime G, Jean-Christophe, Laurent

En ouverture, pensée affectueuse pour Laurent qui vient de perdre son papa.

1 Belles combes
Réunion la semaine dernière au Préfillet (avec casse-croute) pour les remercier de leurs dons depuis plusieurs 
années.
Retours globalement positifs sur le week-end de course,  les coureurs étaient contents.
Quelques retours négatifs sur : la gestion des bénévoles, parcours trop dur (les techniques de ski ne sont pas  
toujours respectées), balisage difficile à mettre en place mais bien fait
Bilan financier non terminé (à faire pour les subventions). 
Partenariat MMA toujours en attente (500 euros sur 3 ans) après changement de directeur.

2023 : 40 ans des Belles combes, édition spéciale à prévoir ! « Bidons sans frontière » pour décorer le stade, 
course à l’ancienne ?, avec anciennes tenues ?
Viser le Visma pro tour ? À discuter car le coût est plus élevé (prise en charge de la communication négociable). Ils 
utilisent des scooters et des hélicos, est-ce compatible avec le parc ? Les partenaires institutionnels seraient-ils 
assez forts pour nous soutenir notamment financièrement ?
21-22 janvier, à confirmer (attendre la date de la coupe du monde)

2 Alpin
Accident dimanche 13 mars : Téo Patel a chuté à La Serra, seul, a percuté un arbre, trauma crânien, 
évacuation en hélico, enquête en cours, état préoccupant, a été plongé dans le coma artificiellement, 
bonne évolution jusqu’à hier, a été réveillé, petite hémorragie à surveiller, a attrapé le covid.
Un mouvement de solidarité a été mis en place dans son groupe (messages, cagnotte).

courses HJS :
- le 5 mars avec beaucoup de bénévoles : 800 euros de recette qui couvrent l’engagement des enfants et 
le chrono. 
Buvette avec crêpes salées/sucrées faites par 2 mamans, on les félicite. 
Elles ont offert le goûter mercredi aux enfants des loisirs qui vont intégrer le groupe compétition l’année 
prochaine.
Remerciements aux « Grenard » pour le starter et la prise de parole au micro et Gérald qui organise la 
buvette.
Super saison, très bonne équipe de bénévoles.
Quelques soucis avec les radios (elles sont dans le bus). 
- course Interclubs le samedi suivant, manque de bénévoles (pas de buvette). Émilie a la caisse pour 
payer le chrono. 

Buvette   de la   retraite aux flamb  e  aux : il y a des chèques au nom de HJS à encaisser (donnés à Julien) et à 
déduire de la caisse.

Course à   venir :  le 27 mars, avec le CD39.

Loisirs : pointage des chèques à faire, les licences c’est en ordre. Des enfants sont arrivés en cours 
d’année, 2 ou 3 à vérifier en recoupant avec les listes des moniteurs ou lors des passages des étoiles ce 
dimanche (résultats annoncés le week-end d’après pour les faire venir avec des activités ludiques). 
Dernière séance le 27 mars (fermeture de la station).
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Résultats :
Lola et Jeanne participent aux championnats de France UNSS.
Benoît : 2 étapes des championnats de France (dont une 18ème place en Super G)
Un jeune de l’Ain est champion de France.
Coq d’or ESF : la semaine prochaine Emmy, Lola, Timéo et Jeanne (en présélection), déplacement géré 
par les parents
Début avril, coupe fédérale, course organisée. La facture sera présentée, Lola, Emmy, Jeanne, Noam et 
quelques rousselands sont inscrits.
U10-U12, beaucoup de podiums, en attente des résultats.
Ils vont aller faire des courses nationales.
Scara : Pablo, Olivia, Jeanne (+ ?) inscrits.

3 Commission nordique
HJS a eu recours à l’ESF (Angèle) pour quelques mercredis et les week-ends de courses quand Thomas a du 
accompagner.

De beaux résultats dans l’ensemble   sur la saison   :
- Agathe aux OPA games: 7ème et podium
- u15 : bons résultats, bon groupe, quasiment tous dans top 100 (sur 320)
- HJS est loin en tête de la coupe du Jura.
- Championnats France des clubs ce week-end : 2 équipes hommes (l’assiduité a été un facteur de sélection, pas 
seulement les résultats) , 1 équipe fille pour essayer de monter en 1ère division.
Deux bus avec Nicolas, Thomas, Jean-Christophe et Maxence, Juliette, Laurent et Thomas Schmitt sur place.
Fartage commencé aujourd’hui sur les skis tests, poursuite demain, Juliette peut tester et le fartage peut être 
commun avec la Bresse.
- Week-end chargé :P’tits loups à la Pesse, challenge J M Braud ouvert aux petites catégories, Skiercross ESF.
- Recherche de bénévoles pour les championnats de France aux Tuffes début avril.
Protocole : il y a eu un bug dans la communication de recherche de jeunes pour la remise des prix, pas de 
membres de HJS prévu pour l’instant.
- Mercredi : test pour les futurs lycéens et collégiens aux Tuffes, Thomas va être sollicité pour le fartage. On va lui 
demander de préparer les skis la veille (skis à récupérer, message à mettre sur le groupe), pas d’entraînement à 
mettre sur le site.
Thomas arrête à la fin du mois mais il est motivé et investi jusqu’au bout.

4. Secrétariat Finance

Thomas : fin de contrat le 31/03. Quatre jours de congés à solder en mars. 5/04 : remise des dossiers pôle emploi 
et autres documents administratifs (reçu pour solde de tout compte)
Recherche d’emploi diffusée par la fédération qui a fait modifier l’offre, Facebook, Nordique mag. A poursuivre.

Subventions : 
FDVA2
projet innovant : Biathlison, factures à garder.
Stages en multiactivtés : pour les plus jeunes, les filles
ANS (environ 6000 euros), réunion à prévoir. 
Demande de subvention pour l’acquisition d’un nouveau bus (35 000 euros) déposée à la région. Dossier en cour 
de traitement.
Service civique : agrément arrivé à terme, Anne-Laure a demandé un renouvellement, en cours de traitement.
Tom Reboullet-Delabbe est demandeur, en attente de son CV et de sa lettre de motivation.
Début du contrat à prévoir en août.
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Chocolats : difficile à clôturer, les chèques ne correspondent pas aux noms des personnes qui ont pris les 
chocolats.
Cours adulte à facturer selon les inscrits sur le site.

5. Biathlison

Inscriptions à ce jour : une vingtaine de u11, un peu moins de u13 pour l’instant.
Elles serviront à payer le ravitaillement, les bandeaux, le repas des bénévoles.
Les biathlètes de la génération de Ferréol vont encadrer le tir + Juliette (sont 16 mais il manque 4 personnes).
Site : inscriptions bénévoles suspendues pour faire le point
4 personnes pour noter les pénalités et les rentrer dans l’ordinateur.
2 personnes au départ pour contrôler le flux, 2 pour vérifier l’arrêt des chrono
6 pour entretenir la piste
2 personnes au ravitaillement
4 personnes pour la remise des dossards et des puces électroniques (avec caution en liquide : 20 euros) 
Thierry Blondeau fait un stand pour ceux qui ne peuvent pas participer (dès 4 ans, à laser)
HJS gère la buvette / petite restauration avec barbecue (prévoir tente si mauvais temps) : 4 bénévoles inscrits sur 
site de Ferréol, faire un appel supplémentaire à nos membres
300 Saucisse/pain (AL et Juliette), Buvette (Julien) + crêpes (Rodolphe)
matériel pour s’asseoir + les mange-debout
Partenaires : Julbo, Atomic, Salomon vont donner des lots, ils se mettent d’accord entre eux.
Pas de tir : 40 m à couvrir si mauvais temps. Il faut prévoir des vite-abris. HJS prête les 3 siens, il y en de 4 à 6 à 
Septmoncel, 1 à sport et neige, demander à l’esf (Marie-Agnès).
Dossards : récupérer ceux de la coupe du Jura (Émilie)
Ferréol empruntera les carabines du club mais il devrait en avoir suffisamment avec des prêts d’amis.
En parallèle, des ateliers gratuits seront animés par les étudiants de la Bi-qual de Montmorot.

6. Actualité fédérale
Année électorale au niveau fédérale en juin. 2 politiques s’opposent.
Au Comité de ski du MJ, élections aussi lors de l'AG du 16 avril.
Recherche de candidats ! HJS a 3 sortants dont 2 qui ne représentent pas c'est certain (Gilbert Carrez qui va 
arrêter et Christophe Hernandez). Carole Bouchet se représenterait peut-être mais qui d'autre ?

6. Printemps
Soirée de fin de saison,notamment pour remercier Thomas : 29 avril aux Dolines
Muguet : 1er mai
Carabines : Juliette demande l’autorisation de les prendre pour faire une initiation à ses élèves lors de leur classe 
découverte en avril. Accordée.

Asap = dès que possible
Domaine Action Resp Dead line
Alpin Pointer les derniers chèques et faire les 

dernières vérifications
Émilie 27/03

Elections MJ Chercher qui souhaite se présenter Rodolphe Avant le 1/04
Subvention Dossiers à commencer et à finaliser en CA bureau Début avril
Salarié Dossiers administratifs de clôture de contrat à 

préparer
Rodolphe 4/04

Muguet Contacter les vendeurs, commander Emilie asap

fin séance : 23h30
Secrétaire: Anne-Laure Capelli
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